Weinmesse

Im Bergschlössl am Froschberg wird die Weinkultur gefeiert



- Martin Siebermair, Geschäftsführer des Bergschlössls, freut sich auf die erste Ausgabe der Weinmesse.
- Foto: Bergschlössl
- hochgeladen von Sarah Püringer

Anfang September eröffnete das Bergschlössl am Froschberg: Am 24. November feiert hier die Weinmesse Premiere. Der Erlös der Veranstaltung kommt der Organisation Herzkinder Österreich zugute.

LINZ. Im Bergschlössl am Froschberg können Weinliebhaberinnen und Weinliebhaber am 24. November edle Tröpfchen kosten und kulinarische Highlights erleben. Zur Premiere der Weinmesse sind 20 renommierte Winzer aus Österreich eingeladen, die über das Land hinaus bekannt sind. Zudem vertreten: die Stiftsbrauerei Schlägl. Die Veranstaltung findet von 12 bis 20 Uhr statt. Tickets kosten 20 Euro. Entwickelt wurde die Weinmesse in enger Zusammenarbeit mit dem Weinhändler DieWein.

Wein verkosten und Gutes tun

"Wir sind überglücklich, dass dieses neue Format im Bergschlössl Premiere feiert. Es ist eine großartige Gelegenheit, die Vielfalt und Qualität österreichischer Weine zu entdecken und zu genießen", freut sich Martin Siebermair, Geschäftsführer des Bergschlössls, über die Kooperation. Das Besondere an der Weinmesse: Der gesamte Reinerlös kommt der Organisation Herzkinder Österreich zugute, die sich für Kinder mit angeborenen Herzfehlern und deren Familien einsetzt. Für Unternehmen gibt es ein spezielles Kontingent: Firmen können zwei Tickets kaufen und erhalten ein weiteres gratis, um Mitarbeitende oder Geschäftspartner mitzunehmen. Weitere Informationen und Tickets sind auf der offiziellen Website der Weinmesse sowie bei **DieWein** erhältlich.